



平成国盗り綱合戦 遠州軍が勝利！

本中と本小のふれあい活動 国盗り綱合戦が行われました

10月17日、本川根中と本川根小の中ふれあい活動『平成国盗り綱合戦』が行われました。

この『平成国盗り綱合戦』は本中、本小の子どもたちが、大井川をはさんだ右岸「遠州軍」と左岸「駿河軍」に分かれ、大井川に架かる「千代橋歩道」で綱引きを行うもので、今年で7回目となります。

小・中学生の交流を深め、郷土愛の育成を目的としています。

ルールは1回30秒の3本勝負（2本先取勝ち）。国盗り綱合戦だけあって勝ったほうに5m領地が増えます。

この日参加したのは本中全校生徒76人、本小全校児童129人。エール交換の後、ピストルの合図とともに綱引きを開始。両軍とも必死の形相で戦いました。結果、遠州軍が5m領地を増やしました。

大きなかけ声とともに、目一杯綱を引きまし

寸又峡の夜をほのかに彩るあかり作品

寸又峡温泉「和紙のあかり展」が開催されました

寸又峡温泉では『和紙のあかり展』を10月13日～31日まで開催しました。寸又峡温泉は「日本一清楚な温泉保養地」を目指し、電飾の看板や照明を最小限にとどめるなど、自然景観や風情を大切にした様々な事業に取り組んでいます。『和紙のあかり展』は、その一環として「和紙」を使った“あかり作品”を寸又峡温泉に展示するもので、昨年から行われています。公募により全国から185点の作品が集まり、温泉街に約600mに渡って展示され、和紙に包まれた柔らかな光で足元を照らしていました。山々に囲まれた漆黒の闇の寸又峡に、和紙の持つ柔らかさ・美しさが風情をより引き立たせ、「癒し」「懐かしさ」を演出し、幻想的な雰囲気を寸又峡温泉にもたらします。



ほのかな灯りがともる温泉街
今年も浴衣姿で散策する姿が多く見られました

レースで得た成果を次の国体で活かします



秋田わか杉国体カヌー競技に出場した3選手が町長を訪問

9月30日～10月3日に開催された第62回国民体育大会「秋田わか杉国体」のカヌー競技に出場した川根高校の大村朱澄さん（3年）、杉山皓亮さん（2年）、根岸夢有介さん（2年）の3選手が、10月12日結果報告のため杉山町長を訪問しました。

2種目で優勝した大村朱澄さんは「今回の国体では目標として2冠2連覇だったので、達成できてほっとしています。今後も良い成績が報告できるように頑張ります」と報告しました。

また、根岸夢有介さんは「全国の速い選手とレースができ、良い経験になったので来年につなげたいです」と話し、杉山皓亮さんは「良い経験になりましたが、結果は悔しいの一言。この悔しさをバネに、来年の国体にも出場したいと思います」と、それぞれの選手が次の大会への意欲を報告しました。

写真前列左から：大村朱澄さん、杉山皓亮さん、根岸夢有介さん

お買い物は、茶娘ちゃんカード会加盟店で！

茶娘ちゃんカード会
川根本町上長尾773-1 電話 56-0231



年末売り出し
12月18日（火）～22日（土）

優雅な舞いの数々が奉納されました

10月7日 徳山の伝統行事「徳山神楽」に多くの人出

創建が仁和4年（西暦888年）とも伝えられる徳山神社の神事芸能「徳山神楽」が10月7日奉納されました。

10月初旬の夜、徳山神社の例祭にあわせて奉納される静岡県指定無形民俗文化財です。

当日は午後2時の出立式から始まり、道行き、例祭神事が執り行われ、午後6時から神楽の奉納が始まりました。

地元の女子児童が巫女姿で優雅に舞う「四座の舞」「天王の舞」「五紺龍の舞」「八王子の舞」、女郎と翁に扮した二人が掛けあいながらユーモラスに舞う「宇受売・翁の舞」、燃える松明を両手に持って勇壮に舞う「火の舞」、恵比寿と大黒に扮した二人が面白おかしく舞う「恵比寿・大黒の舞」など全部で15の舞が舞われ、観客たちは盛んに拍手を送っていました。



優雅に、ときにユーモラスに舞われました

甘~いハチミツを堪能 思わず顔もほこんで

やまびこ応援団が主催するハチミツ取り体験会

やまびこ応援団（会長：大石博人さん）が主催する「日本蜜蜂の蜜取り体験」が、10月13日接岨地区で行われました。

当日参加したのは、ふるさと発見団の子どもたちと一般の参加希望者約60人です。資料館やまびこの見学を終えた参加者たちは徒歩で民宿接岨へ移動。宿のご主人望月泰典さんの説明に耳を傾けながら、巣箱から取り出した大量の蜜蜂に、どの参加者もビックリ。そして巣箱から取り出したばかりのハチの巣が切り分けられ参加者に配られました。どの参加者からも笑顔がこぼれ、「おいしい！」「買ったのとは味が違う」などの声が飛び交い、貴重な体験を満喫していました。



紅葉シーズンです 林道の運転は気をつけて

林道南赤石線で林道での交通安全を啓発しました

10月28日、林道南赤石線において交通安全協会川根本町分会が主催する「林道交通安全啓発活動」が行われました。

紅葉シーズンを迎えるにあたり、町内の林道を利用するドライバーに、林道での安全運転と交通事故防止を呼びかける運動で、今年度新しく始まった取り組みです。

当日は、同会藤原正樹分会長ら会員19人、地元駐在所の警察官5人が大丸山登山道入口に立ち、ハイカーに林道での交通マナーの書かれたチラシと林道美化のメッセージが記されたゴミ回収袋を手渡し、林道での交通安全を呼びかけました。



紅葉のシーズンということで、多くのハイカーが林道を利用していました

お買い物は、茶娘ちゃんカード会加盟店で！

茶娘ちゃんカード会
川根本町上長尾773-1 電話 56-0231

**ポイント
3倍セール**

年末・年始のお買い物は
ぜひ茶娘ちゃんカード会加盟店へ！

